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第20回野下地区コミュニティ協議会定期総会を開催

会長 後谷 光幸 副会長 中木屋 和成 会 計 竹田 仁美

監事 後谷 藤夫 監 事 中木屋 善仁

令和６年４月７日（日）13時より旧野下小学校体育館に

おいて第２０回野下地区コミュニティ協議会定期総会が

開催されました。

後谷光幸会長の挨拶に始まり、田平安政議長の進行で

令和５年度の事業経過・収支決算、令和６年度の事業計

画・収支予算が承認されました。

皆様の御協力のもと、定期総会が円滑に進行できたこ

とに、御礼申し上げます。

コミ協会委員４５名に対し

出席者４１名（委任状６名含む）９１．１％の出席率でした。

お忙しいところ、たくさんの方にご参加頂きまして

ありがとうございました。

令和６年度は、前年度から引き続き下記の役員で取り組んで参りたいと思います。

今後とも、コミュニティ協議会の運営に皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします！

皆さん、見かけたことありませんか？

公園、

道端などに

咲いています

ポピーに似たオレンジ色の花です。

これは、外来種植物

「 ナガミヒナゲシ 」 です。

繁殖力が強く、触れるとかぶれる“有毒植物”です。

生態系に影響を与えることから、駆除が

推奨されます。実が熟す前にビニールの

手袋をして抜き取って、可燃物で出してください。

火災予防を意識して！

最近、薩摩川内市でも住宅火災が続いています。

「 お出掛け前、おやすみ前には

火の元を確認 」

焚火は消火準備をして火が消えるまで

監視する。風の強い日はやめましょう！

来客、電話対応で火のそばを

離れるときは必ず火を消す

仏壇の火も必ず確認を！

線香は寝かせるタイプが倒れる

リスクがすくない



4月26日(金)13：30～ 樋脇地域地区コミ協議会会長会議(樋脇公民館)

4月26日(金)19：00～ 第1回地区コミ運営委員会

4月28日(日)10:00～ 自治会運営説明会（入来ホール）

4月29 日(月) 昭和の日

5月    １日（水） 不燃物収集

5月　3日(金) 憲法記念日

　　     ４日(土) みどりの日

　　  ６日(月） 資源物収集（上・下野下自治会）

  　  荒木　享子さん、１７年間お疲れ様でした。これからもよろしくお願いいたします！！

　　  5日(日) 
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こどもの日

　　　　今年の大型連休は最大で１０連休になる方もいらっしゃるそうです。

　　　　外出される方も多くなると思うのでお出かけの際は感染対策をお願い致します。

５月２１日（火）

１４：５０～１５：００

春の狂犬病予防

集合注射を

野下地区コミセン

で実施予定です。

💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛

野下地区コミュニティ主事を１７年間勤めた荒木享子さんが、令和６年３月３１日を持ちまし

て、退任されました。

現在は引継ぎ中と言う事で、暫くはコミュニティセンターに来て頂けます。

『のしたサロン』 も引き続きよろしくお願いいたします。

💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛 💛

野下に住んで３６年。内２４年間は野下地区での勤務でした。

『 お互い様 』 と言う皆さんにたくさん助けられました。

これから住み慣れた地で、微力ながら地区への参加・協力を続けたいと思います。

これからもよろしくお願いします。 ＜荒木享子さんのコメント＞
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おおた ま ゆ こ

薩摩川内市会計年度任用職員

コミュニティ主事 です

≪自己紹介≫

生まれは、日置市東市来町という所です。薩摩発祥の街として有名です。

高校卒業後は福岡県で１０年程働いておりました。

弓道を６年間していました。趣味は断捨離、好きな食べ物は和菓子（こしあん）です。

鹿児島に戻ってきて２年程になります。まだまだ知らない事も多々ありますが

野下の皆さんと少しずつ仲良くなれたらいいなと思います。

至らない点しかないと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

お出掛け前

施錠を忘れずに!!


